

KABAR TERBARU

Kasdim 0824/Jember Hadiri Rakor Evaluasi dan Pengendalian Inflasi Dipimpin Wakil Bupati

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 21, 2023 - 16:11



JEMBER – Dalam mengevaluasi langkah-langkah serta perkembangan inflasi daerah Kabupaten Jember dan dalam pengendaliannya memerlukan tingkat koordinasi yang intensif dan terus menerus, sehingga perkembangan pasar dapat dilakukan intervensi lebih cepat apabila ada fluktuasi harga kebutuhan pokok penting masyarakat.



Seperti yang dilakukan oleh Bupati Jember bersama Forkopimda dan pejabat yang terlibat pada Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember, yang melaksanakan rapat koordinasi pada setiap hari Rabu, yang dikenal dengan Si Rambo (Sinergi Dan Kolaborasi Mingguan Setiap Hari Rabo).

Ada rapat koordinasi setiap hari Rabu tersebut menggunakan tempat pindah-pindah sambil refreshing suasana, dan selalu didahului dengan olah raga bersama baik tenis meja atau bulu tangkis dan lain-lainnya.



Pada rakor Rabu 21/06/2023 dilaksanakan di Mini Zoo Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, dihadiri oleh perwakilan Forkopinda Jember diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Klapolsek Kaliwates Kumpul Zaenuri, Muspika Kaliwates, Ka Bulog Jember serta pejabat terkait lainnya.

Menyikapi rakor tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang kebetulan ada acara bersamaan pagi ini, sehingga kedatangannya pada rakor tersebut diwakilkan kepada Kasdim mayor Inf Herawady Karnawan.

Lebih lanjut Dandim 0824/Jember terkait pengendalian inflasi, pada intinya kita sangat mendukung upaya-up[aya terpadu yang sudah dilakukan, sehingga perkembangan inflasi relative stabil dan memang memerlukan monitoring secara intensif terhadap perkembangan pasar.



Sehingga dengan rakor yang mengevaluasi perkembangan pasar serta mengevaluasi langkah—langkah yang telah diambil maupun langkah yang akan dilaksanakan, apalagi menjelang Idul Kurban 1444 H, dapat dilakukan secara cepat dan tepat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)